

**ACTA N.º 322.-** En la ciudad de Tarariras, a los 27 días del mes de abril de dos mil veintidós, siendo la hora diecinueve cuarenta , en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Marisel Saporiti, Rosario Alzugaray, Lorena Morales, y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano. Se hace presente la concejal suplente Nobelia Mendiondo.

1º) **Se da lectura del acta N° 321**, se debe hacer una corrección.

## 2º) **ASUNTOS PENDIENTES**

\*Recibimos a la señora Vanessa Ricca, quien plantea que el día 29 de noviembre del año 2021, se presenta el alcalde, junto con el capataz y la cuadrilla, ya que otro vecino, Sr. Chevalier, la noche anterior, (que hubo fuertes lluvias), se entró agua en su casa sita en Gutiérrez Ruiz 2128. El alcalde habla con los vecinos y comenta que harán un cruce de calles, frente a lo de la señora Ricca, la cual está de acuerdo con lo expuesto en ese momento por el alcalde. Luego la señora dice que cuando el capataz comienza la obra, ella le pidió que se detuviera, porque no estaba de acuerdo con el trabajo que estaban realizando. El capataz continuo con la obra como estaba previsto. El día 20 de diciembre de 2021 la señora Ricca presenta en Colonia el Expediente 01/2021/5400, donde expresa desacuerdo con la obra realizada. Se le consulta si antes de la obra ella tenía problemas con el agua a lo que ella responde que no y después de la obra (que han habido varias lluvias fuertes) y tampoco ha tenido problemas. La señora comenta que la respuesta verbal desde la dirección de Obras, fue que se debería haber hecho el cruce de caños en forma diagonal, pero el Municipio hasta el momento no recibió ninguna indicación de obras. Se está a la espera de alguna respuesta de obras. El alcalde le consulta a la señora si quiere, que mientras recibimos respuesta de obras, se podría entubar una parte del zanjado y la señora rechaza ésta propuesta.

## 3) **ASUNTOS ENTRADOS**

\*La concejal Saporiti en representación de la Comisión de Cultura, propone al concejo que están organizando la visita del Psicólogo Alejandro De Barbieri, la cual constaría de dos charlas, una con los profesores, directores y personal del liceo de Tarariras y luego una charla abierta al público en el Centro Cultural Cine Rex. El costo que se maneja, es de \$ 40.000(pesos uruguayos cuarenta mil) La charla estará dirigida a la problemática adolescente. Se resolverá si se cobrará entrada para dicha charla y como implementarlo.

\*Club Tarariras solicita colaboración con amplificación para la actividad automovilística a realizarse el próximo 8 de mayo, se pone a consideración y se resuelve no colaborar, ya que es un evento donde se cobra entrada a diferencia del año anterior cuando no podía entrar público, debido a la emergencia sanitaria ,y se realizaba la cobertura por redes sociales.

\*Vecinos de calle Manantiales solicitan al Municipio, si puede quitar unos arboles ya que debido a éstos, las aguas pluviales no corren como debieran, se pone a consideración y se acepta colaborar con el retiro de los arboles que obstruyen el paso de aguas y el alcalde sugiere hacer un cruce de calles con caños.

\*Recibimos de Circo Latino, solicitud de espacio para instalarse, en predio de A.F.E, junto al Club de los Abuelos, se pone a consideración y por unanimidad se aprueba.

\*El señor William Gerez pasa presupuesto para cambiar el piso de una habitación de la casona de A.F.E ( que estaba muy deteriorado) por un costo de \$ 10.000,00 (pesos uruguayos diez mil). Se pone a consideración del concejo y se aprueba por unanimidad.

\*Se solicitó presupuesto para realizar dos baños en la plaza Ipharraguerre, los cuales se harán en un espacio perteneciente a O.S.E (ya se solicito permiso), estamos a la espera de la respuesta. Como éstos baños están en el presupuesto quinquenal de la Intendencia, se solicitó al Director de Arquitectura que si el Municipio realiza esa obra, ellos realicen los baños en la pista de atletismo, se está a la espera de la respuesta.

\*El alcalde propone que se debería pintar y colocar reflectivos a la cisterna (perteneciente al Club Tarariras), que utiliza el Municipio para diferentes riegos en la ciudad. Se presenta un presupuesto por \$ 30.000 (pesos uruguayos treinta mil) de mano de obra y unos \$7.600 (pesos uruguayos siete mil seiscientos) de materiales. Se pone a consideración y se aprueba por unanimidad.

\*El alcalde informa que se está hablando con los demás Municipios y la Intendencia para hacer una compra, entre todos, de contenedores, y, como se bajarían los precios, pide autorización para comprar 30 contenedores, el doble de lo planteado en el proyecto. Se pone a consideración y se aprueba por unanimidad.

\*Recibimos de la Escuela N.º 29 de Barker, una solicitud, por bancos, el alcalde comenta que hablo con la comisión de la plaza de deportes y hay 8 patas (4 bancos) que se pueden donar para que ellos, con madera los armen, y hay 3 bancos ya armados que se cambiarán en la plazoleta frente a barraca Bell, el concejo esta de acuerdo en donar todos éstos a la Escuela.

\*El alcalde informo que recibió el presupuesto de \$ 26.000 (pesos uruguayos veintiséis mil) para cerrar el galponcito y desagüe pluvial en cuartelillo de bomberos, se pone a consideración y se aprueba.

#### 4) VARIOS-

\*Se recibe un Expediente de un nuevo fraccionamiento de la familia Grant, donde consta que hay 2 terrenos que corresponderían al 10% que se adjudica a la Intendencia. También tazaron esos terrenos, pero el concejo considera que es mejor tener cantera de tierras. Se seguirá con el tratamiento del Expediente.

\*Se elaboraron varios documentos para ser enviados a A.F.E por las irregularidades que presenta el carro de comidas sito en el centro del predio. Se elevará una carta del concejo, una carta de A.E.T, (Asociación Empresarial Tarariras) una carta del Comité Amigos, el Acta de inspección de higiene donde consta que no posee ninguna habilitación comercial, ni permiso de A.F.E, se adjuntan fotos de la obra que realizara a continuación del carrito, también sin autorización. Se enviará todo el material reunido y se solicitara una reunión con el Directorio de A.F.E. Se planteará también la reubicacion dentro del predio de A.F.E.

\*El alcalde informa que ya llevo el material para realizar las cerchas para el galpón corralón y que y se contacto con el taller que las realizara, en breve comenzara con dicho trabajo.

\*El alcalde solicito una reunión con la Comisión del Gimnasio Polivalente, para ponerlos al tanto del Proyecto de Solucionar la Acústica de dicho Gimnasio, ya que es muy mala y así se podría utilizar para reuniones, actos, etc. También con las instituciones educativas se hablará de la Huerta, ya que la idea es ponerla en marcha en primavera, pero casi todas las instituciones educativas tienen proyectos sobre esto. Se les propondrá poder iniciar con las plantaciones lo antes posible.

Siendo la hora 21:45 se da por finalizada la sesión.

Loane Morales. 

